



Lufthansa Business Lounge

Sehr geehrter Fluggast,

wir begrüßen Sie auf Ihrer Reise mit Lufthansa und laden Sie in die Lufthansa Business Lounge ein. Bitte überreichen Sie diesen Lounge Pass zusammen mit Ihrer Bordkarte für einen Lufthansa Flug oder einen Flug mit einem kooperierenden Partner am selben Tag unserem Lounge Personal am Abflughafen. Eine Übersicht aller Lufthansa Lounges finden Sie unter www.lufthansa.com.

Dear Passenger,

we would like to welcome you on your journey with Lufthansa and invite you in our Lufthansa Business Lounge. Please present this Lounge Pass together with your boarding pass for a Lufthansa flight or a flight with a cooperating partner on the same day to our Lounge staff at the airport of departure. Please refer to www.lufthansa.com for an overview of all Lufthansa Lounges.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt.

We wish you a pleasant stay.

Lounge Pass



Name:

Mr. ALEKSANDRE TURDZILADZE

Lounge:

Lounge Type

Business Lounge

Gültig bis:

Valid until

31.10.2015

Zugangscode:

Access Code

ELP00065425Business201510312093611085



Bitte beachten Sie, dass dieser Lounge-Pass seine Gültigkeit nach Einlösung verliert.

Please note that this Lounge Pass loses its validity once redeemed.

A STAR ALLIANCE MEMBER 